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Buongiorno, 
Visto l'andamento del dibattito e viste le diverse criticità e posizioni dei cittadini di San 
Giovanni Teatino ritengo sia giusto che al decisore siano sottoposti i due progetti, ossia sia il 
raddoppio originario a raso e sia la variante interramento.  
In tutti e due i casi ritengo che la futura viabilità stradale, sia durante la realizzazione 
dell'opera che post operam, debba essere oggetto di ulteriori approfondimenti tramite 
incontri pubblici con i cittadini, in quanto l'attuale amministrazione comunale mi sembra che 
abbia posizioni pregiudiziali ed inadeguate per valutare al meglio questa spinosa questione. 
Idem per l'impatto delle quantità delle demolizioni e del problema delle falde acquifere. Per 
non parlare dei diversi costi e tempi delle due ipotesi. Mi auguro che il decisore abbia tutti gli 
elementi per valutare al meglio la miglior soluzione con "la diligenza del buon padre di 
famiglia". 
 
Grazie e saluti 
Sandro Paludi 
 


